

○総持寺通り通信

第11号

総持寺通り商店街発行



ビアガーデンで歓談する来場者＝堀端駐車場横広場



富田和加さんによるフラメンコダンスがビアガーデンを盛り上げました

ビアガーデン大盛況

暑さ吹き飛ばし歓談や歌声

総持寺通りの商店街のビアガーデンは7月24日、堀端駐車場横広場で開かれました。真夏の太陽の日差しが和らいだ夕暮れ時、ステージでBy・Street Bandの演奏やフラメンコダンスなどが繰り広げられる中、住民らは生ビールやし巻き卵などのつまみに舌鼓を打ちながら、歓談を楽しみました。浴衣着の女性の姿も多数あり、会場は納涼気分が漂いました。



射的場が設けられ、子どもらが興じました



禅の里ウォークで禅の里交流館に集まった参加者

禅の里交流館で多彩な催し
講座やウォークなどの場に
禅の里交流館では、総持寺祖院ゆかりの品の展示のほかに、最近では禅の里講座や禅の里ウォークなどの魅力的な催しが開かれ、商店街の交流拠点として定着してきました。



禅の里講座で佃和雄門前町郷土史研究会長の話を聞く受講者

お問い合わせ：門前町商工会 電話 0768-42-0360

横浜・鶴見で門前の夏祭り

平成23年夏、門前の櫛比神社の夏季祭礼（こうらい祭り）が曹洞宗大本山總持寺（横浜市鶴見区）で再現されることになりました。来年、大本山總持寺が門前町から移転して100年になることを記念して、櫛比神社の夏季祭礼を担う地元の住民らが大本山總持寺から祭りの上演を依頼されたものです。門前町の商店街や行政などの関係者は「門前町の交流人口の拡大につながる」と出演に向けて準備を進めています。

来年の大本山總持寺移転100周年で

獅子舞など披露へ



鶴見区役所を訪れ、打合せを行う門前町の一行（右側）

鶴見区に大本山が移って100年になる節目の年に、大本山から出演要請を受け

た夏季祭礼の一行は、みこしや天狗、旗・提灯、獅子舞などで構成され、総勢100人余りに上ります。このため、門前町の地元関係者は6月に鶴見区の本山や区役所などを訪れ、打合せを行いました。祭礼実行委員会の高作昌年委員長は「門前の伝統文化を知って頂き、鶴見の人に門前町へ来てもらえればありがたい」と交流人口の拡大に意欲を見せています。

地元関係者「交流人口の拡大につなげたい」

疾走する車に熱い視線

全日本ダートトライアル

JAF全日本ダートトライアル選手権第3戦は6月20日、門前モータースポーツ公園で行われ、全国各地

砂煙を上げて疾走するモーターカー
＝門前モータースポーツ公園



から参加した125台が未舗装コースを疾走し、観客の熱い視線を浴びました。

ダートは未舗装を意味し、参戦したドライバーはカーブでは砂煙を上げながら巧みなコーナリング技術を披露しました。大会は9クラスで競い、県内勢ではN1クラスで広上徹さん（Rー8石川）が優勝しました。



迫力ある走りを見守る観客たち

總持寺三十三番札所など散策へ

9月に門前ファン倶楽部等

門前ファン倶楽部では9月19日午前10時20分から總持寺周辺地区まちづくり協議会との共催で、「總持寺三十三番札所めぐりと蔵コンサート」を開催します。

蔵コンサートは禅の里交流館旧酒井邸蔵で開かれ、竹宮純子さんがマリンバ演奏を披露し、能登町の語

り部・千徳婦美子さんが猿鬼伝説などを話します。コンサートの開始前にはコーヒー、茶菓子が出来ます。

また、昼食は手仕事屋で取りまします。参加費（入館料、昼食、コンサート代等）は一人2千円で、問い合わせ、申し込みは、門前町商工会Ⅱ Tel 42・0360Ⅱまたは總持寺周辺地区まちづくり協議会Ⅱ Tel 050・2020・64003へ。